

Reinauguran auditorio Escuela de Odontología

Escrito por Rafael Paez

Viernes 12 de Abril de 2013 11:42 - Última actualización Viernes 12 de Abril de 2013 12:07

Con la presencia de las principales autoridades universitarias, la Escuela de Odontología dejó reinaugurado el auditorio Doctor Agustín Heredia, el cual fue totalmente remozado y provisto de nuevo mobiliario, equipo audiovisual, sistema de climatización y de un vistoso mural en el que se plasman las distintas etapas del desarrollo de la odontología.



Autoridades que presidieron la mesa de honor en el acto de reinauguración.

Como en sus inicios, este rescatado espacio docente viene a llenar las expectativas de profesores y estudiantes, que en lo adelante podrán utilizarlo para llevar a cabo charlas, conferencias, cursos, reuniones y todo tipo de encuentro que tenga el propósito de reforzar los conocimientos de los integrantes de esta unidad académica.



Doctor Agustín Heredia

La mesa de honor de esta actividad fue presidida por Emma Polanco, vicerrectora administrativa y rectora en funciones; Jorge Asjana, vicerrector docente; Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; y Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología.

Reinauguran auditorio Escuela de Odontología

Escrito por Rafael Paez

Viernes 12 de Abril de 2013 11:42 - Última actualización Viernes 12 de Abril de 2013 12:07

En sus palabras de bienvenida al evento, la directora de la Escuela agradeció a las autoridades de la Facultad por su apoyo irrestricto, y a todos los que hicieron posible el remozamiento del auditorio; al tiempo que recordó las discusiones académicas y políticas que en el pasado sostenían en ese escenario docentes y estudiantes, motivo por el cual este lugar tiene, además, un valor histórico para su escuela.



De izquierda a derecha, **Fraustina** **Forrest** **de Oca**, **Mauro Canario** y **Emma Polanco** durante sus respectivos discursos.

La presentación de la semblanza del doctor Agustín Heredia, cuyo hijo estuvo presente en el evento, estuvo a cargo del sociólogo Dagoberto Tejeda, quien lo describió como un verdadero humanista siempre preocupado porque los pobres tuvieran también acceso a los servicios odontológicos.

De su lado, el doctor Canario agradeció de manera especial el apoyo que recibió del Rector Magnífico, Mateo Aquino Febrillet, para la remodelación del auditorio y el reacondicionamiento de otras áreas docentes como son aulas y clínicas, al tiempo que informó sobre la pronta realización de otros trabajos que han sido solicitados por los docentes de esta Escuela, para lo cual se están llevando a cabo las licitaciones correspondientes.

Dijo que los trabajos que se realizan en distintas áreas de la Facultad de Ciencias de la Salud no obedecen a la improvisación, sino que son parte de un plan amplio y continuo de intervención de sus infraestructuras, que buscan ofrecer un mejor ambiente para el proceso enseñanza-aprendizaje.

Reinauguran auditorio Escuela de Odontología

Escrito por Rafael Paez

Viernes 12 de Abril de 2013 11:42 - Última actualización Viernes 12 de Abril de 2013 12:07



En la imagen se muestra un momento del acto de inauguración de las nuevas instalaciones de la Escuela de Odontología.
Vista de distintos momentos del acto de inauguración



□

